

PERSIEN / IRAN



Die Geschichte Persiens wird in unseren Schulbüchern nur am Rande gestreift. Doch welche eigenständige Entwicklung nahm diese Region der Erde zwischen Abendland und fernem Osten und welche einzigartigen kulturellen Denkmäler hat sie hinterlassen?

Diesen interessanten Fragen wollen wir nachgehen und zugleich den heutigen Iran bei einer Studienreise näher kennen lernen. Die Reise führt uns nach Teheran und dann zunächst weiter nach Norden an das Kaspische Meer. Danach sehen wir im Westen Ardabil, Täbris und Armenien im westlichsten Zipfel des Iran. Auf dem Weg nach Süden vorbei an Hamadan, Khorramabad und Susa erreichen wir Shiras, Firusabad und Persepolis, ehe wir über Yazd in die großartige Stadt Isfahan gelangen.

Digitale Tonbildschau von Karl H. Jendges

Im Haus der Senioren Ottobrunn, Mozartstraße 68

Samstag 21. Nov. 2015 14:30